



しい、ば川

令和6年3月1日 18号 文責：校長 白濱正博

ありがとう！6年生！～全校みんなで感謝の気持ちを届けよう！～

◆学校教育目標◆

夢を持ち、ふるさとを愛し、生き生きと学ぶ轟っ子の育成
～高い志を持つ、持続可能な社会の創り手とするために～



6年生から下級生へのメッセージ！

①しっかり学ぶ

- 自ら学び考える子
- 真剣に学ぶ子
- 自分の思いを表現する子

②いたわる心

- 自他を尊重し、思いやりのある子
- 感動し、感謝する子
- ルールやマナーを守る子

③バランスの良い体

- 進んで運動をする子
- チャレンジできる逞しい子
- 心も体も健康な子



PTA児童文化部の皆さんによるハンドベル演奏

ほのかに春の香りが漂い始めました。また、校庭やしいば川浴いからは、小鳥たちのさえずりも聞こえ始めました。すぐそこまで春がやって来ています。

そのような中、3月を迎え、1日（金）に、「6年生を送る会（学習発表会）」を開催いたしました。年度末の多忙な時期ではありましたが、保護者の方々にもご参観いただきましたこと、誠にありがとうございました。下級生思いでやさしい6年生のために、全校みんなで、感謝の気持ちを届けようと、準備や練習、そして、当日の発表をがんばりました。どの学年も工夫を凝した発表となりました。

6年生の子供たちは、いよいよ15日（金）に、卒業式を迎えます。全校の子供たち、そして、職員一同、6年生の子供たちの門出にふさわしく厳粛で清新な式となるよう、気持ちを一つに取り組みでいきます。3月もどうぞよろしく願いいたします。

なお、卒業式には、地域の皆様を代表して学校運営協議会の委員の方々にご出席をお願いいたしております。

■3月の生活のめあて



3月の子供たちの生活目標は『無言そうじで校内をきれいにしよう』です。今年1年間お世話になった教室や校舎など、気持ちを込めてきれいにしようとして子どもたちに話をしています。また、自分の持ち物も整理することの大切さも伝えていきます。気持ちよく新しい学年を迎えるために、すみずみまで全校みんなで頑張りたいと思います。このことをきっかけに、お家でも部屋をきれいに片付けようと声をかけています。

- ロッカーや引き出しの整理整頓をしよう！
- 用具の片付けをきちんとしよう！
- 自分の持ち物には、名前を書こう！
- 傘や靴をきちんとそろえよう！

みんなで協力して、すみずみまで頑張ろう！



みんな大好き 6年生! ~ お世話になりました! 中学校でも頑張ってください! ~



1年生:「すてきだな 6年生♪」



2年生:「とどけかんしゃのメッセージ」



3年生:「6年生との思い出」



4年生:「中学校でもケセラセラ」



5年生:「6年生に感しゃ&うけつく」



6年生:「ありがとう」

「6年生を送る会」での各学年の発表の様子です。2年生がトップバッターを立派に務め、各学年のみんなの思いが詰まった楽しい会となりました。PTA 児童文化部の皆様方のハンドベル演奏も披露いただきました。

入賞 おめでとうございます

- ★嬉野市青少年育成弁論大会
最優秀賞 6年
- ★新春読書感想文コンクール地区審査
優良賞 2年
- ★社会を明るくする作文コンテスト
地区入選 5年
- ★統計グラフコンクール
県佳作 1年
- ★ネットの安全・安心啓発ポスターコンテスト
嬉野市長賞 5年
入選 5年
- ★新年書き方会
- 硬筆の部 地区特選 2年
地区特選 4年
地区特選 6年
地区入選 1年
地区入選 1年
地区入選 2年
地区入選 5年
- 毛筆の部 地区入選 3年
地区入選 3年
地区入選 3年
地区入選 3年
地区入選 3年
地区入選 4年
地区入選 5年
地区入選 6年
地区入選 6年
- ★学童美術展
- 平面の部 県特選 6年
県準特選 4年
県準特選 3年
県入選 6年
県入選 2年

※学校ホームページ掲載用は、児童の氏名の掲載を控えさせていただきます。



3月の主な行事予定

- 1日(金) 6年生を送る会・No デジタル day
学級懇談会・PTA 役員会
- 4日(月) 短縮校時(～8日(金))
- 5日(火) SC(スクールカウンセラー) 来校
- 6日(水) 卒業式練習開始
- 7日(木) オンライン英会話(5・6年)
年度末清掃週間(～14日)
- 11日(月) 地区児童会・集団下校
- 12日(火) 大掃除
- 13日(水) 卒業式総練習
- 14日(木) 卒業式会場設営・準備
- 15日(金) 第34回卒業証書授与式
午前中下校(12:10見送り終了)
- 20日(水) 祝 春分の日
- 22日(金) 修了式・辞任式(※給食なし)
- 25日(月) 春休み(～4月7日(日))



2月の表彰朝会では、左記の入賞者の他、
★「地区ソフトバレーボール大会」・・・轟 JVC
★佐嘉・松原神社新春奉納書道展
で入賞した子供たちの表彰を行い健闘を讃えました。

■お知らせ ~子どもたちを事故から守る その2~



学校前の県道6号線に続き、通学路点検を受けて、国道34号線轟橋付近の歩道を緑色に塗っていただきました。車を運転するドライバーからも視覚的に分かりやすく注意を促す効果があるということだそうです。